

PERS

Dandim 0827/Sumenep Bersama Kapolres Pantau Langsung Vaksinasi Anak Usia 6-11 Tahun

Yudik - PERS.CO.ID

Feb 23, 2022 - 19:58



SUMENEP - Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Cholis, A. Md menyampaikan pentingnya akselerasi pelaksanaan vaksinasi COVID-19 dan penerapan prokes dalam menghadapi pandemi COVID-19, termasuk saat terjadinya gelombang ketiga akibat varian Omicron.

Hal tersebut disampaikan saat meninjau bersama Kapolres Sumenep AKBP Rahman Wijaya, S.I.K pada pelaksanaan vaksinasi covid-19 anak usia 6-11 tahun yang digelar di Kantor Kecamatan Kalianget, Kabupaten Sumenep. Rabu (23/02/2022).



"Saya ingin menyampaikan apresiasi kepada empat pilar di Kecamatan Kalianget dan kepala sekolah atas pelaksanaan vaksinasi pada pagi hari ini. Akselerasi program vaksinasi terhadap anak tidak lepas dari prosedur yang harus kita laksanakan yaitu peran serta orang tua untuk memberikan ijin dan mendampingi pelaksanaan vaksinasi," ujarnya

Selain akselerasi vaksinasi baik dosis primer maupun dosis lanjutan atau booster, Dandim juga menekankan pentingnya penerapan protokol kesehatan (prokes).



"Vaksinasi secara lengkap ini penting baik dosis satu dan dua, maupun suntikan penguat (booster). Ini berguna bagi diri kita untuk terbentuknya herd immunity (kekebalan komunal) dan Yang selanjutnya, saya sampaikan mengenai pentingnya prokes, utamanya pemakaian masker dimanapun berada karena saat ini virus covid varian baru yakni Omicron, 4 kali lebi cepat penularannya dari varian Delta" jelas Dandim Letkol Inf Nur Cholis, A. Md

Dandim juga mengajak kepada unsur Forkopimcam, Kepala Sekolah, staf Kecamatan Kalianget, Orang Tua Siswa-Siswi serta masyarakat untuk terus mendukung percepatan vaksinasi anak usia 6-11 tahun, vaksinasi dosis kedua maupun boster serta menyampaikan aga tidak termakan berita hoax terkait vaksinasi.



"Mari kita sama-sama dukung pemerintah untuk melaksanakan percepatan vaksinasi, terutama dosis 2, Lansia dan Anak Usia 6-11 tahun, diharapkan mencapai target agar nantinya pandemi ini berubah menjadi endemi sehingga kita bisa kembali normal seperti sediakala," ucapnya.



Lanjut Dandim, Vaksinasi ini sangat bermanfaat bagi kesehatan kita terutama menangkal virus covid ini. Berita hoax yang beredar saat ini semuanya tidak terbukti, karena memang vaksinasi ini di jamin aman," tandasnya.

Vaksinasi anak usia 6-11 tahun di Kantor Kecamatan Kalianget, berhasil

menyuntikkan sebanyak 205 siswa siswi dari sembilan Sekolah Dasar se Kecamatan Kalianget.